



**TRANSPLANT  
QUÉBEC**

Ensemble pour  
le don d'organes,  
pour la vie

## La grande histoire d'une personne ayant reçu un don d'organes

### Audrée Descheneaux greffée du foie

Il y a un peu plus de 15 ans, M<sup>me</sup> Audrée Descheneaux a souffert d'une hépatite fulminante à l'âge de 19 ans alors qu'elle était en voyage à Toronto. En l'espace de quelques jours seulement, son foie a cessé de fonctionner et seule une greffe pouvait lui permettre d'espérer un avenir. Elle a eu la chance extraordinaire de recevoir une greffe de foie; son donneur était âgé de 88 ans. M<sup>me</sup> Descheneaux aime beaucoup dire que sans son donneur et sa famille, ni elle ni ses adorables filles ne seraient là pour profiter aujourd'hui pleinement de la vie. Ce don qui, en plus de lui sauver la vie, a permis d'en créer trois nouvelles.



M<sup>me</sup> Descheneaux savoure en effet chaque jour qui passe. En plus de s'occuper de sa petite famille, elle participe aux Jeux mondiaux des greffés depuis 2014. En juillet 2017, elle a remporté une médaille de bronze en marche olympique aux Jeux mondiaux des greffés qui se tenaient à Malaga en Espagne. Enfin, M<sup>me</sup> Descheneaux est très engagée dans la cause du don d'organes, notamment en faisant des témoignages dans les médias et en agissant à titre de directrice provinciale de l'Association canadienne des greffés.